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Betr.: Markttreiben und Einzelhandel am Steglitzer Damm 
 
 
Ich frage das Bezirksamt: 
 
1. Trifft es zu, dass es eine Abnahme der Marktstände des Wochenmarktes am Steglitzer 

Damm gibt? 
 
2. Wenn ja, wie viele Stände sind an welchen Tagen dort aufgebaut und wie viele werden ge-

nutzt? 
 
3. Worauf ist dieser Rückgang zurückzuführen? 
 
4. Gab es Beschwerden hinsichtlich der blockierten Parkplätze durch Geschäftsinhaber und / 

oder Anwohner und wie hat das Bezirksamt darauf reagiert? 
 
5. Wie gedenkt das Bezirksamt die Attraktivität des Marktes zu steigern? (Verringerung und  / 

oder Veränderung der Markttage, neue Standakquisitionen, Verringerung der freigehaltenen 
Parkraumfläche) 

 
 
 
Gudrun Grimpe-Christen 
 
 

Antwort des Bezirksamts 
 
 
Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
1. Trifft es zu, dass es eine Abnahme der Marktstände des Wochenmarktes am 

Steglitzer Damm gibt? 
3.   Worauf ist dieser Rückgang zurückzuführen? 

 
zu 1. und 3.:  
Ja, zudem ist zurzeit winterbedingt  die Händlerfrequenz geringer als zu anderen 
Jahreszeiten. 
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2. Wenn ja, wie viele Stände sind an welchen Tagen dort aufgebaut und wie viele 

werden genutzt? 
 

zu 2.: 
Derzeit haben 5 Händler eine Monatsstandzuweisung. Hinzukommen unterschied-
lich viele  Tageshändler.  

 
4.  Gab es Beschwerden hinsichtlich der blockierten Parkplätze durch Geschäfts-  
      inhaber und / oder Anwohner und wie hat das Bezirksamt darauf reagiert? 
 

zu 4.: 
Es liegt eine schriftliche Beschwerde vor,  in der sich vier  ortsansässige Gewerbe-
treibende über die eingeschränkte Parkraumsituation während des Marktes be-
schweren. 
 

5.  Wie gedenkt das Bezirksamt die Attraktivität des Marktes zu steigern? (Ver- 
     ringerung und / oder Veränderung der Markttage, neue Standakquisitionen,  
     Verringerung der freigehaltenen Parkraumfläche) 
 

zu 5.: 
Die Marktverwaltung Steglitz-Zehlendorf hat beim zuständigen Gewerbeamt  eine 
Änderung der Festsetzung des öffentlichen Wochenmarktes beantragt, wonach 
der Freitag als Markttag ersatzlos entfallen soll. Sofern dem Änderungsantrag ent-
sprochen wird, soll die Neufestsetzung der Marktzeiten zum 01.04.2005 in Kraft 
treten. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Laschinsky 
Bezirksstadtrat  


